
  

最重点目標【自ら考え行動できる自律した生徒の育成】 
 

新年あけましておめでとうございます 
 
２０２５年、令和７年がスタートしました。本年もどうぞよろしくお

願いいたします。中学校ではこれからの 3 ヶ月間は年度の総まとめの
時期でもあります。新たな進路先や次の学年にむけて大事な時期になり
ます。今年も、保護者・地域の皆様との連携を大切にしながら、子ども
たちのために教職員一同一丸となって教育活動の充実を図ってまいり
ます。本年も昨年同様、温かいご支援とご協力を賜りますよう、よろし

くお願い申しあげます。 
さて年頭に当たり全校集会で次のような話をさせていただきました。 

新しい年、令和７年を迎えるとともに、中学校では、１年生、２年生、３年生それぞ
れの学年の生活や学習を締めくくる、大切な時期のスタートとなりました。 
１年生はあと３ヶ月で先輩となります。入学当時のことを思い出し、自分はどんな先

輩になりたいのかを意識して過ごす３ヶ月にしてほしいと思います。 
２年生はあと３ヶ月で最上級生となります。新しく仲間となる新入生の模範となる

ことを意識して過ごす３ヶ月にしてください。 
３年生にとっては、中学校生活３年間の総まとめの時期であると共に、９年間の義務

教育の最後の３か月ですが、３月１２日が卒業式ですから、実質は、最後の２か月とな
ります。休日を除くと学校に来る日はあと４４日です。これからの４４日間はみなさん
が中学校に入学してからの集大成になります。３月１２日の卒業式までの残り少ない
学校生活を大事にしてほしいと思います。 
新しい年、令和７年がスタートしました。今年も、自分自身の成長のために「仲間」

とともに一生懸命頑張れる萩中生であってほしいと願い、年頭のあいさつとします。  

新年を迎え、今年度もあと 3 ヶ月となりました。3 年生は卒業式まで 2 ヶ月を残すばかりと
なります。１・２年生も進級まであと 3 ヶ月となります。気持ちを新たにして、今年度のまと
めの 3 ヶ月間を充実したものにしてほしいと思います。 

 
８組と今宿小、浜之郷小との交流会を行いました 

 １２月１０日（火）には、本校の８組教室で、今宿小ポプラ組と
の交流会を、１２月１８日（水）には、浜之郷小で、郷の子組との
交流会を実施しました。 
本校で行われた交流会では、今宿小の児童２２名が来校し、いつ

もは少人数で静かな８組がとても賑やかな雰囲気になりました。お

互いの校歌を披露したり、歌や踊りを発表したり、交流を深めまし
た。リラックスタイムでは、プレイルームのバランスボールで遊ん
だり、教室でゲームやブロックなどで遊んだり、楽しいひとときを過ごすことができました。 
 

2 年生が人権教育移動教室を行いました 
 12 月１０日(火)に、２年生を対象に「命の尊さについての理解を深
め、人権尊重の意識の高揚を図る。」ことを目的に、国連ＮＧＯ横浜国際
人権センターの方を講師にお招きし、人権教育移動教室を実施しました。
寒い体育館での講演会でしたが、集中して講師の話に耳を傾ける姿勢が見
られ、立派でした。お互いの人権を尊重し、支え合うことができる学年集
団を作り上げてほしいと思います。 

萩園中学校だより 
 

萩園中学校 学校だより ⑩ 令和７年１月７日 校長 小俣 宏之 



1 年生が防災アカデミーを行いました 
 12 月１２日(木)には、茅ヶ崎消防の方々を講師にお招きし、１年生を対象に防災アカデミー
を実施しました。クラスごとに分かれての講義でしたが、どのクラスも真剣に講師の方のお話

を聞いていました。先月に火災を想定した避難訓練を実施したばかりですが、改めて防災意識
を高める機会になったのではないでしょうか。防災についてご家族で話し合う機会を持ってい
ただければと思います。 

１年１組       １年２組      １年３組       １年４組 
 

令和８年度修学旅行の業者選定を行いました 

  令和８年度（現１年生）の修学旅行の業者選定委員会を、１年生の

学年代表委員の方にもご出席いただき、１２月１３日（金）に行いま
した。ＪＴＢ、名鉄観光、近畿日本ツーリストの３社から企画書等の
資料を提示してもらい、プレゼンをしていただきました。現１年生の
修学旅行は、令和８年６月２０日（土）から６月２２日（月）までの
２泊３日の日程で京都・奈良方面にて実施することになっています。 
検討の結果、この修学旅行の取扱い業者を“ＪＴＢ”に決定いたし

ました。３日間の詳細につきましては、今後、現１年生担当職員が中
心となって時間をかけて作成してまいります。 

 
大掃除・ボランティア清掃を行いました 

 12 月 2３日(月)に学校支援ボランティアの皆様と生徒による大掃除・
ボランティア清掃を実施しました。ボランティアの皆様と生徒の皆さんの

おかげで、きれいになった校舎で気持ち良く新年を迎えることができまし
た。ありがとうございました。 
 

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました 
 １２月上旬には「学校評価に関する保護者アンケート」にたいへんお忙しい中ご協力いただ
き、ありがとうございました。保護者のみなさまからいただきましたご意見やアンケート結果
につきましては、「生徒用アンケート」、「教職員向けアンケート」の結果などとともに、全教職
員で分析し、２月の学校運営協議会でも委員の皆様からのご意見をいただだき、令和７年度の
学校経営に活かしていきたいと考えております。 
 

新入生保護者説明会・生徒会新入生説明会を行います 
１／１５（水）に新入生保護者の皆様、２／２１（金）に萩園中に入学する小学校６年生を

対象に新入生説明会を実施いたします。新入生説明会については鶴嶺中学校の体育館工事日程
の関係で当初 1 月実施の予定を変更することになりました。新入生保護者説明会では、授業参

観・入学前の準備についての説明等を行い、新入生説明会では生徒会本部役員による授業・部
活動見学等を予定しています。 

校舎 4 階西側からの風景 


